



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rolando de Jesus Cruz Roblero

Nombre del tema: Temas vistos en clase, Analisis

Parcial : I

Nombre de la Materia: Interculturalidad

Nombre del profesor: Dra. Trejo Muñoz Itzel Citlalhi.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

1° Semestre

Análisis

Breve

Las dificultades identificables entre culturas surgen en una variedad de áreas, incluyendo: interculturalidad en salud, interculturalidad, roles de género y derechos humanos, interculturalidad en el proceso de salud y entre culturas, roles de género y derechos. ... Este tema se ve en el aula.

Personalmente, veo que el principal problema de cruzar culturas en salud es que es importante empatizar con diferentes culturas y tradiciones en diferentes entornos de salud y también mostrar comprensión y respeto por los médicos. Como la confianza, porque no debemos creer que tenemos razón y sobre todo debemos tratar de compartir nuestros pensamientos y opiniones con nuestros pacientes, tratar de confiar en ellos y sentir que compartimos sus puntos de vista. No los juzgue, incluso si pensamos que su enfoque de autoevaluación puede ser defectuoso si no se enfocan en sí mismos e incluyen más información de la que creemos que es precisa. Que venga en su ayuda y pídale también que lo incluya en su método. Manéjelo. Nuestros pacientes tienden a cometer errores, y usted debe saber decir la verdad con respeto y honestidad, explicar por qué y decirles las consecuencias. tu

El problema de la relación entre cultura y empoderamiento se basa en los intentos de compartir ideas como otros creen, es necesaria una combinación de creencias para integrar el empoderamiento, ya sea de individuos o comunidades o grupos de socialización de recursos. También se produce con el propósito de mejorar la condición social, política, económica, psicológica o espiritual y aumenta sus capacidades.

Estas consideraciones pueden llevarnos a concluir que la interculturalidad y el empoderamiento dependen del apoyo intercultural, pero de una manera que sugiere que somos capaces de ambos.

Los temas interculturales en salud ayudan a fortalecer la identidad, la autoestima, la diversidad y la integración de valores, la interdependencia para el beneficio y el desarrollo común. Mientras tanto, se identifican varios temas, entre ellos: el reconocimiento de las diferencias culturales, las relaciones igualitarias, el respeto a la diversidad y el enriquecimiento mutuo, ya que en salud ayudamos a crear relaciones médico-médico más confiables. Porque nos permite obtener más información sobre nuestros pacientes en el contacto inicial, no solo de manera imparcial e independiente en su fe, no solo en el campo de la salud, sino que también nos ayuda mucho en nuestro día a perdonar. Una buena metáfora de las relaciones con los demás.

Transculturalmente, los roles de género y los derechos humanos en género se basan en la edad, la raza, la situación económica y el género y los derechos, para garantizar los derechos de hombres y mujeres, que se pueden dividir en derechos individuales divididos en dos grupos para convertirse en la primera generación. . Derechos (civiles y políticos), derechos de segunda generación (económicos, sociales y culturales), derechos colectivos y culturales, respeto y reconocimiento de derechos, ayuda a los demás y autoayuda.